

# SWI

## Pembukaan GALAKSI di SMK WIRA UTAMA Dibuka dengan Meriah oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Aipda Suhendar Romdoni

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Dec 11, 2023 - 11:07



**AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG**

*Pembukaan GALAKSI di SMK WIRA UTAMA Dibuka dengan Meriah oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung  
Aipda Suhendar Romdoni*

*Sukabumi, 11 Desember 2023 - Hari Senin, tanggal 11 Desember 2023, SMK  
Wirautama Kp Kebonkai Rt. 01/02 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung,*

Kabupaten Sukabumi menjadi saksi gelaran acara pembukaan GALAKSI (Gerak Aktif Langkah Aksi Kreativitas Siswa). Kegiatan yang berlangsung dari pukul 08.00 WIB hingga selesai ini menjadi momen spesial yang diawasi dengan cermat oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni.

Acara tersebut merupakan hasil kolaborasi antara Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, dan Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, yang bekerja sama dalam melaksanakan pengamanan selama GALAKSI berlangsung.

GALAKSI, yang mempertandingkan bola voli dan lintas alam tingkat SMP, akan berlangsung dari 11 Desember 2023 hingga 16 Desember 2023. Pembukaan acara ini menjadi sangat meriah dengan kehadiran Bapak H. Moch Muraz, SH, MH, Anggota DPR RI Komisi II dari Partai Demokrat.

Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, menyampaikan, "Kami berkomitmen untuk memberikan pengamanan yang optimal agar acara ini berjalan lancar dan aman bagi semua peserta dan penonton. Kegiatan seperti GALAKSI memberikan peluang kepada siswa untuk mengeksplorasi kreativitas dan bakat mereka."

Bhabinkamtibmas tidak hanya fokus pada aspek keamanan, tetapi juga aktif berinteraksi dengan masyarakat, memberikan dukungan positif kepada peserta, dan menjalin hubungan yang harmonis dengan semua pihak yang terlibat dalam acara tersebut.

Kegiatan ini sekaligus menjadi wadah untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, sehat, dan mendukung perkembangan potensi anak muda. Dengan kerjasama yang baik, diharapkan GALAKSI dapat menjadi ajang yang sukses dan inspiratif bagi siswa-siswi SMK Wirautama Kp Kebonkai serta masyarakat Nyalindung secara keseluruhan.